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Tonight’s match was the third and final regular season meeting between Chicago and Philadelphia
in 2021.
The 1-1 result was the second consecutive draw between the two teams, with the Fire posting an 0-
1-2 record against the Union this season.
Frankowski notched his second goal in 2021 and his 10th career goal for Chicago. He was named
Heineken Man of the Match for his performance.
Sekulić tallied his fourth assist of the season. The Serbian defender has recorded two assists in the
Fire’s last three matches.
Fire captain Francisco Calvo returned to the starting lineup for the first time since June 26 after
missing the last five matches due to international duty with Costa Rica at the Concacaf Gold Cup.
Head coach Raphael Wicky returned to the sideline after missing the last three matches due to a
health matter concerning a close family member.

Despite playing a man down for 56 minutes, Chicago Fire FC (3-9-4, 13 points) earned a point in a
hard-fought 1-1 draw with the Philadelphia Union (6-4-7, 25 points) at Subaru Park on Sunday night.
The Fire took the lead in the 10th minute when midfielder Przemysław Frankowski scored his
10thcareer goal for the Club, heading home a cross from defender Boris Sekulić.
Despite the Fire getting on the scoresheet early and controlling possession, the match turned when
Chicago defender Wyatt Omsberg was shown a straight red card in the 34th minute. Union defender
Kai Wagner stepped up and buried the ensuing free kick from 20 yards away to level the score.
Goalkeeper Bobby Shuttleworth made four saves tonight, including an excellent diving stop on Jose
Martínez’s shot in the 79th minute and a close-range save on Alejandro Bedoya’s chance in the third
minute of second-half stoppage time. Shuttleworth leads the Eastern Conference in saves (60) this
season, while ranking third overall in the league.
NEXT GAME: Chicago Fire FC will return home to Soldier Field to host New York City FC on
Wednesday, Aug. 4. The match will begin at 7:00 p.m. CT and will be broadcast on WGN-TV, CFFC
Live and WOJO 105.1 FM. NYCFC comes into the match hot off a 4-1 victory at home versus
Columbus Crew on Friday night.

NOTES:

10-MAN CHICAGO FIRE FC EARNS POINT ON THE ROAD AT10-MAN CHICAGO FIRE FC EARNS POINT ON THE ROAD AT10-MAN CHICAGO FIRE FC EARNS POINT ON THE ROAD AT
PHILADELPHIA UNIONPHILADELPHIA UNIONPHILADELPHIA UNION
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La velocista bielorrusa Krystsina Tsimanouskaya, que participaba en los Juegos Olímpicos de Tokio
2020, ha pedido asilo tras un intento de deportación forzada, a la que calificó de "secuestro", tras la
publicación de unos mensajes críticos hacia sus entrenadores.
El Comité Olímpico Internacional (COI) y Tokio 2020 señalaron este lunes que hablaron con la deportista
tras el incidente, que se produjo este domingo, y que están en contacto con las autoridades pertinentes
para determinar los siguientes pasos en los próximos días.
"Está en un sitio en el que se siente segura y están cuidando de ella", dijo el portavoz del COI, Mark
Adams, en una rueda de prensa al ser preguntada por el paradero de la atleta, de 24 años.

La velocista pasó la noche en una instalaciones cercanas al aeropuerto y ahora se encuentra "cuidada"
por las autoridades, añadió Adams, que no quiso especificar dónde se encuentra ahora la joven ni qué
organización está gestionando el asunto.
Tsimanouskaya pidió protección a las autoridades policiales del aeropuerto tokiota de Haneda cuando
fue trasladada hasta allí "para ser deportada por unas publicaciones críticas con la administración en
redes sociales", según indicó la propia atleta en declaraciones a la cadena pública NHK.
La velocista, que calificó el intento de deportación de "secuestro", relató al citado medio que se le
ordenó participar en una prueba en la que no estaba previsto que tomara parte, y cuando compartió su
insatisfacción a través de su perfil de Instagram unos días atrás, se decidió que sería deportada por sus
críticas.
Preguntados sobre el punto de vista de la atleta, y teniendo en cuenta que un secuestro sería un delito
de índole mayor, Adams dijo que el caso sigue en investigación y han hecho todo lo que estaba en su
mano para ayudar a la joven, y que el desarrollo de la investigación determinará los pasos en el futuro.
Bielorrusia se está mostrando cada vez más represivo con los críticos con el régimen dirigido en los
últimos 27 años por Aleksandr Lukashenko.
El Comité Olímpico Bielorruso, que está dirigido por Viktor Lukashenko, hijo del presidente del país,
aseguró en un comunicado que Tsimanouskaya tuvo que suspender su participación en los Juegos por
decisión de los médicos por su "estado emocional y psicológico", algo que la velocista califico de
"mentira" desde el aeropuerto.

UNA VELOCISTA BIELORRUSA PIDE ASILO TRAS INTENTO DEUNA VELOCISTA BIELORRUSA PIDE ASILO TRAS INTENTO DEUNA VELOCISTA BIELORRUSA PIDE ASILO TRAS INTENTO DE
DEPORTACIÓN FORZADADEPORTACIÓN FORZADADEPORTACIÓN FORZADA
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El campeón Infinity derrotó este domingo a Rainbow7 y finalizó como líder de la clasificación en la
primera ronda de la fase de grupos del torneo Clausura 2021 de la Liga Latinoamérica de League of
Legends.
Infinity, primer lugar con 11 puntos, encaminó el triunfo sobre Rainbow7 en el juego medio cuando se
impuso en las peleas por equipo.
El carrilero central chileno Cristian 'cody' Quispe comandó la actuación de Infinity con un asesinato
doble al minuto 33 que selló el segundo dragón de los infiernos con el que presionaron el carril
inferior por donde terminaron el juego.
Estral Esports amarró el tercer lugar de la clasificación por una contundente victoria sobre Kaos Latin
Gamers (KLG), que firmó un torneo en el que sólo consiguió tres puntos y fueron penúltimos en la
tabla.
Los Dioses Egipcios dominaron las tres fases del juego y le sacaron más de 19.000 de ventaja en el
marcador de oro, lo que les permitió comprar mejoras y apoderarse de la jungla rival.
El jungla chileno Sebastián 'Warangelus' Llanos selló el triunfo de Isurus en contra de Furious
Gaming con dos jugadas claves que dejaron a su equipo empatado en el tercer lugar de la tabla con
Estral.
Al minuto 32, Warangelus consiguió un alma de dragón de los océanos que ayudó para que su
conjunto conquistara el barón y al 37, Llanos concretó un doble asesinato que firmó la victoria.
XTEN terminó el torneo con un triunfo ante All Knights. La partida, que enfrentó a un par de equipos
eliminados, destacó por el alto número de asesinatos entre ambos rivales, 32 cada uno.
El juego careció de un dominador porque los equipos desplegaron una partida agresiva. En los
minutos finales una pelea por el carril central dejó con solo un 'gamer' a All Knights y le permitió a los
arqueros sentenciar el juego.
La segunda ronda de la fase de grupos la disputarán Infinity, Rainbow7, Estral, Isurus y Furious
Gaming, el próximo sábado y domingo.
El ganador de la siguiente etapa clasificará a la final, el segundo puesto a la semifinales y el cuarto y
quinto lugar arrancarán desde los cuartos.
-Tabla de posiciones: Infinity (11 puntos), Rainbow7 (10), Estral (9), Isurus (9), Furious Gaming (6),
XTEN Esports (6), KLG (3) y All Knights (2).
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El extremeño Javier Cienfuegos, primer atleta español que se ha clasificado para una final olímpica
de martillo, la afrontará "con mucha ilusión y ganas" sabiendo que si está en sus marcas "podemos
soñar".
"El primer objetivo está conseguido. Este año hemos preparado sólo los Juegos y estamos muy bien.
Ha sido la mejor calificación que he hecho en mi vida, mejor que la de Doha, un centímetro más",
precisó el lanzador de Montijo, que ya estuvo en la final del Mundial catarí hace dos años.
Cienfuegos, que tiene el récord de España en 79,38, se ve "muy bien de forma" y advierte que aún
quiere más: "Queremos estar en la final, sí, pero peleando y presentando batalla. La afrontaré con
mucha ilusión y ganas. Sé que si estoy en mis marcas podemos soñar", afirmó.

El campeón de España se clasificó para la final olímpica gracias a un lanzamiento de 76,91 metros
que le dio el séptimo puesto en el conjunto de los dos grupos de calificación.
Hace dos años, en Doha, Cienfuegos ya fue séptimo en su primera final mundialista de martillo con
una marca de 76,57 metros.
El miércoles próximo Cienfuegos estará en la lucha por las medallas, a partir de las 20.15 locales
(13.15 peninsular española).

La atleta puertorriqueña Jasmine Camacho-Quinn, nueva campeona olímpica de 100 m vallas con un
tiempo de 12.37, reveló que en algún punto de la carrera llegó a pensar en el récord del mundo
(12.20), en poder de la estadounidense Kendra Harrison, a la que hoy relegó al segundo puesto.
"En este punto", señaló Jasmine mientras revisaba el vídeo de la carrera, "estaba realmente
corriendo por el récord del mundo y toqué la valla, pero salí con la medalla de oro. Mi primera
medalla de oro, casi me caigo cuando crucé la línea", comentó la nueva campeona.
Jasmine sabe del impacto que su victoria tiene en Puerto Rico. "Estoy segura de que todos están
muy contentos. Para un país tan pequeño esto le da esperanza a la gente y me alegra que yo haya
sido quien lo ha hecho, estoy muy feliz", declaró entre lágrimas.

La atleta boricua admite que la final estaba muy igualada. "Cualquier cosa era posible. Todas hemos
entrenado muy duro para este momento y creo, sinceramente, que todas merecíamos una medalla".

Camacho-Quinn volvió a poner a Puerto Rico en el mapa del atletismo olímpico al conquistar la
medalla de oro en 100 metros vallas con una marca de 12.37 segundos que le alcanzó para batir con
holgura a la plusmarquista mundial, la estadounidense Kendra Harrison (12.52).
La medalla de bronce fue para la jamaicana Megan Tapper, que con 12.55 batió por cinco
centésimas a la nigeriana Tobi Amusan en la pelea por el bronce.
Jasmine, de 24 años, concede a Puerto Rico la primera medalla de oro en atletismo en unos Juegos
y la segunda en total. La primera la obtuvo la tenista Mónica Puig en Río 2016.
En las semifinales, con 12.26, ya había batido el récord olímpico de la australiana Sally Pearson
(12.35 en Londres 2012), algo que ninguna otra atleta boricua había logrado antes.

CIENFUEGOS:CIENFUEGOS:CIENFUEGOS:   
"SI ESTOY EN MIS MARCAS, PODEMOS SOÑAR""SI ESTOY EN MIS MARCAS, PODEMOS SOÑAR""SI ESTOY EN MIS MARCAS, PODEMOS SOÑAR"
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El español Eusebio Cáceres, cuarto en la final olímpica de longitud, a sólo tres centímetros de la
medalla de bronce, se declaró "contento y motivado" para afrontar "cualquier competición que se
ponga por delante y advirtió: "Sigo hambriento porque todavía no me he comido nada".
Quedarse otra vez tan cerca de la medalla en una gran competición no ha disminuido la moral del
alicantino, que estaba en puesto de podio hasta que en la última ronda el griego Miltiadis Tentoglu no
sólo le adelantó a él, sino también a los dos cubanos, Juan Miguel Echevarría y Maykel Massó, para
alzarse con la victoria con 8,41.
"Han sido mejores que yo, no hay más. He dado lo que tenía y me he encontrado muy bien
físicamente. Técnicamente sigo dando palos de ciego. Contento y decepcionado a la vez, pero a mí
esto me encanta, me gusta competir, gane medalla o no, mi mejor momento es cuando estoy dentro
de la pista, así que triste pero muy motivado porque sé que tengo más", comentó Cáceres, de 29
años, tras cuajar la mejor competición de su carrera.

Al hablar de las sensaciones que le han dejado los Juegos, no dudó en declararse optimista: "Me voy
contento y muy motivado, soy muy cabezón y tengo muchas ganas de que salga, sigo hambriento
porque no me he comido nada".

El alicantino se quedó a sólo tres centímetros de la medalla de bronce con un salto de 8,18 metros en
un concurso dominado por el campeón de Europa, Tentoglu, con 8,41, la misma marca que el cubano
Juan Miguel Echevarría pero con mejor segundo.
"En pista todos somos lo mismo -advirtió- y hay que saltar, el campeón del mundo se ha quedado
fuera. Gana el que más salta".
La medalla de bronce también se fue para Cuba. Maykel Masso terminó tercero con 8,21.
Como en los Mundiales de Moscú 2013 la medalla se le escapó a Cáceres por una minucia. Entonces
fue solo por un centímetro, ahora por tres.

"Salgo de aquí pensando ya en el mañana. No sólo los Juegos de París. Están los Mundiales, los
Europeos, cualquier cosa que tenga por delante. Hacemos esto porque somos ambiciosos", concluyó.

CÁCERES:CÁCERES:CÁCERES:
"ME VOY CONTENTO Y MOTIVADO, SIGO HAMBRIENTO""ME VOY CONTENTO Y MOTIVADO, SIGO HAMBRIENTO""ME VOY CONTENTO Y MOTIVADO, SIGO HAMBRIENTO"
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Los karatecas españoles Sandra Sánchez y Damián Quintero seguirán siendo "las mismas personas"
si no ganan las medallas para las que son favoritos en la modalidad de katas, a partir del día 5 en los
Juegos de Tokio, pero no dudan de que, si el trabajo hecho se refleja sobre el tatami, esos triunfos
saldrán.
"En mi cabeza el objetivo no es el oro, sino hacer unos katas tan perfectos que valgan una medalla
olímpica. Es una manera diferente de plantearlo", afirmó Sánchez en una conferencia de prensa en la
Villa Olímpica.
"El resultado nunca será un fracaso si sacamos en el tatami todo lo que hemos entrenado y damos
nuestra mejor versión. Pero si es así, tampoco dudo de que saldrá una medalla", dijo la campeona del
mundo.

Los dos karatecas se instalaron el domingo en la Villa tras una concentración en las faldas del Monte
Fuji.
"Llegar a la Villa ha sido otro pasito más, pero no siento más nervios que en otra competición",
aseguró la karateca de Talavera. "La noche antes explotarán las mariposillas, pero hemos trabajado
para gestionar esos sentimientos".
"Sí tengo muchas ganas de salir al tatami y mucha confianza en el trabajo hecho con Jesús", apuntó
en referencia al seleccionador Jesús del Moral, también su pareja.
"No soy objetiva al hablar de Jesús. Pero antes de entrenar con él ya sabía que tenía una capacidad
que no veía en el resto de entrenadores. Tiene un don, una capacidad de ver, de saber lo que
necesita cada uno para mejorar. Me alegro", dijo, "de que esto haya servido para darle el lugar que se
merece".

Con ella coincidió Damián Quintero, para quien "Jesús lo cambió todo".
"Fue un revolucionario, no solo profesionalmente. Es un maquinón, un crack como persona y
entrenador. Se demuestra en que estamos los dos aquí gracias a su trabajo. Ojalá que podamos
devolverle todo lo que ha hecho con dos medallas olímpicas", expresó.
Ninguno de ellos quiere dedicar "ni un segundo" a un asunto que no pueden controlar, como es el de
las puntuaciones que les darán los árbitros en los Juegos Olímpicos, previsiblemente ante rivales
japoneses en la lucha por las medallas.
"Están aquí los 16 mejores árbitros del mundo y serán lo más objetivos posible", dijo Quintero, que
desea ante todo "disfrutar" de los Juegos.
"No pasaría nada si no ganamos medalla, seguiríamos siendo las mismas personas. Pero hemos
entrenado mucho para estar en los puestos de podio", destacó.
Los nipones Ryo Kiyuna y Kiyou Shimizu, con los que se midieron los españoles en las últimas finales
del campeonato del mundo, "han estado un poco desaparecidos del circuito internacional" y su estado
de forma es un misterio.
"Nosotros nos centramos en nuestro trabajo, ellos harán el suyo. Hemos hecho lo correcto,
compitiendo y rodándonos de la mejor manera. Pero esto no es una competición Japón-España",
advirtió Quintero. "Saldremos contra ellos, contra los turcos o contra los que nos toque".

SÁNCHEZ Y QUINTERO:SÁNCHEZ Y QUINTERO:SÁNCHEZ Y QUINTERO:   
"NO PASA NADA SI NO SALEN LAS MEDALLAS,"NO PASA NADA SI NO SALEN LAS MEDALLAS,"NO PASA NADA SI NO SALEN LAS MEDALLAS,   
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La pareja española integrada por Liliana Fernández y Elsa Baquerizo se despidió del torneo
femenino de voley playa de los Juegos Olímpicos de Tokio tras caer este lunes por 2-0 (21-13 y 21-
13) ante las canadienses Sarah Pavan y Melissa Humana-Paredes en los octavos de final.
Poco pudieron hacer las jugadoras españolas ante las vigentes campeonas del mundo, que
decantaron la primera manga con un contundente parcial de 6-0, que llevó a Fernández y Baquerizo
de verse con un esperanzador 7-6 en el marcador a un inquietante 13-6.
Una renta que la pareja canadiense supo manejar con oficio hasta la conclusión del primer set, que
cayó del lado de Pavan y Humana-Paredes por 21-13 en diecinueve minutos de juego.

El mismo resultado por el que las españolas cedieron la segunda manga, quedando apeadas de una
competición en la que las canadienses Sarah Pavan y Melissa Humana-Paredes buscarán un
puesto en las semifinales ante las australianas Mariafe Artacho y Taliqua Clancy.
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El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, celebró este domingo los "mejores" resultados
que ha obtenido Venezuela en la historia de los Juegos Olímpicos, con tres medallas de
plata y un oro en Tokio 2020.
"Estamos como Venezuela, como país, obteniendo los mejores resultados de toda la historia
olímpica del atletismo y del deporte venezolano, gracias a los muchachos y a los
entrenadores", dijo Maduro en una alocución transmitida por el canal del Estado VTV.
El presidente señaló que "es clave mejorar y ampliar la masificación deportiva (...) mejorar el
sistema cazatalento de todos los deportistas cuando tienen ocho, nueve años (...) y crear las
condiciones para traer a los mejores entrenadores y profesionales del mundo".
  Informó que va a "lanzar el plan ruta olímpica" de cara a París 2024, para fortalecer el área
deportiva y entrenar a los atletas de Venezuela.
Maduro rechazó lo que considera una campaña en las redes sociales para "degradar" a la
delegación venezolana. "Hay una campaña en las redes contra la delegación de Venezuela,
una campaña para degradar la fuerza moral de nuestra delegación olímpica".
"No podrán con Julio Mayora ni con nosotros (...)", dijo el mandatario, en referencia a las
criticas que recibió el atleta venezolano tras dedicar su medalla de plata en halterofilia al
fallecido presidente Hugo Chávez (1999-2013).
Este domingo, la atleta Yulimar Rojas se convirtió, al ganar con récord mundial el triple salto,
en la primera mujer venezolana campeona olímpica en la historia.
Hasta ahora, Venezuela ha conseguido en Tokio 2020 cuatro medallas, el mayor número en
unos Juegos de su historia.

MADURO CELEBRA LOS "MEJORES" RESULTADOSMADURO CELEBRA LOS "MEJORES" RESULTADOSMADURO CELEBRA LOS "MEJORES" RESULTADOS
OLÍMPICOS DE VENEZUELA EN SU HISTORIAOLÍMPICOS DE VENEZUELA EN SU HISTORIAOLÍMPICOS DE VENEZUELA EN SU HISTORIA



Hotel  & Conference Center
Glendale Heights, IL

 La delantera argentina Delfina Merino atribuyó a la portera María Belén Succi buena parte de la
responsabilidad de la clasificación de su equipo a las semifinales de hockey de los Juegos de Tokio:
"Ella es el 50% del equipo, cuando ella está así es imposible (ganarnos)".
Succi paró los cinco disparos que fueron a puerta en el partido que Argentina ganó hoy por 3-0 a
Alemania, bronce en Río 2016. Las Leonas jugarán en semifinales contra el vencedor del partido
Australia-India.
"Hicimos un muy buen partido. Hemos controlado el juego y hemos podido marcar. Eso es
importante, también porque el último partido nos costó un poco en los córners y también en el área.
Estamos muy contentas con la victoria", afirmó Delfino.
"Ahora empieza el torneo importante", advirtió, "porque si no ganas te vas a casa. Hoy ha sido un
partido importante, creo que el más importante del año ahora mismo, y el que viene tendrá el mismo
nivel de importancia", aseguró.
  Delfino se refirió al seleccionador Carlos José Retegui y a su vehemencia en la banda.
"Dios mío, está muy loco. Pero creo que también es la fuerza que nos da en los momentos
importantes. Es muy apasionado y ama a nuestro país, y siempre intenta transmitirlo para nosotros.
A veces se vuelve loco porque las cosas no funcionan, pero creo que es su personalidad, y le
conocemos y creo que es bueno para nosotras", afirmó la bonaerense.
  El propio Retegui explicó, eufórico, tras el encuentro la felicidad que le proporciona su tercer pase
consecutivo a una final olímpica.
"Una nueva semifinal, Londres con el equipo femenino, Río con el masculino y ahora el femenino.
Estoy muy, muy contento. Este torneo es muy difícil por la pandemia, que cambia la situación. Estoy
muy feliz", insistió.  Respecto a la energía con la que vive los partidos, la explicó de esta manera:
"Me encanta el hockey. Es mi pasión. Mi corazón piensa en hockey".
María Victoria Granatto, autora de uno de los goles en la victoria sobre Alemania, puso por encima
el valor del equipo.
"No me lo puedo creer. Cada jugador que marca supone un gran momento y hoy lo fue para mí.
Pero creo que hicimos un muy, muy buen partido y todo el equipo tiene que estar contento por esto,
porque luchamos hasta el final", indicó-.
"Somos Argentina y tenemos una historia muy larga de hockey y queremos demostrarlo en cada
partido", comentó. "Estamos en las semifinales. Eso hace la diferencia. Vamos a jugar uno de los
partidos más importantes de nuestra vida. Estamos felices de estar ahí".
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La veterana Teresa Portela, que comenzó su participación en los Juegos de Tokio, no quiso mirar
más allá de las semifinales de K1 200 metros, para las que se clasificó de forma directa este lunes.
Portela, que disputa sus sextos Juegos Olímpicos, venció en su eliminatoria con un tiempo de 40.812
y accedió directamente a las semifinales.
"Quiero ir paso a paso. Ahora pensar que mañana hay dos semifinales, cuatro palistas pasan a la
final y eso es lo que tengo en mi cabeza. A partir de ahí me encantaría soñar con la final pero ahora
mismo me centro en la semi y después a seguir soñando", afirmó.
  Portela explicó que en los Juegos Olímpicos "prima todo, evidentemente hay que estar muy bien
físicamente, y fuerte en el aspecto mental. Estar aquí es muy grande y hace falta todo".
La palista pontevedresa ha confesado que tenía ganas de verse competir. "Estoy contenta con el
resultado de la eliminatoria; me encontré muy bien toda la regata. Estoy llevando muy bien el calor.
Ahora toca descansar con tranquilidad, y a pensar mañana en la semifinal", afirmó
Portela explicó que el haber conocido la pista olímpica hace dos años, fue "importante". "Ya sabía
como era, pero al final el viento no siempre sopla igual, y cada pista llegado el día es un mundo.
Estuvo bien haber venido y conocido la zona pero no es decisivo haberlo hecho, hay compañeras
que no lo hicieron y también estuvieron bien", argumentó
Tano García y Pablo Martínez se clasificaron también directamente para semifinales de C2 1.000 con
un segundo puesto.
  "A mí en una prueba de 1.000 metros me cuesta, a veces, un poco antes de los 500 sobre todo
psicológica y físicamente pero hoy para nada, me encontraba muy cómodo y solo con esa sensación
sabía que tenía el último 500 para darle toda la caña y si alguien nos plantaba cara nosotros íbamos
a subir sin problema", indicó Tano García.
"Somos afortunados de ser una de las cuatro embarcaciones que pasa directamente a semifinales,
podemos estar más que contentos. Sabíamos que era difícil pero posible, y lo vimos siempre desde
las primeras posiciones, así que decíamos esto marcha bien, vamos, que podemos con ello", dijo el
sevillano, quien se centró en la próxima regata: "Lo primero es intentar entrar en la final haciendo una
buena semi y clasificarnos para la final olímpica tan soñada".
"Gracias a que nos lo creemos hemos hecha esta regata. Nos ha salido redonda, con muchas de
estar arriba y pasar directo a la semifinal, nos hemos visto cómodos y lo hemos conseguido",
comentó Pablo Martínez.
"Ahora hay que ir paso a paso, primero remar la semifinal y conseguir meternos en la final, en la que
seríamos ocho peleando por tres medallas. Si somos capaces de entrar en la final porqué no soñar
con una medalla", indicó el también sevillano, quien bromeó desde su afición bética: "Nosotros solo
pensamos en verde".
"Desde que nos hemos colocado en el cepo de salida todo ha sido bastante especial. Ver que
estábamos junto a palistas como los hermanos Fuksa o pugnando en los primeros puestos con el
doble campeón olímpico en Río Sebastian Brendel o la posibilidad de jugarte una final con el triple
medallista olímpico en 2016 Isaquías Queiroz", explicó.
Martínez dijo que Queiroz era un "ídolo, amigo, compañero y rival" con el que el C2 mantiene una
relación "especial", favorecida por la estrecha vinculación iniciada en los preparativos de Río 2016
cuando el deportista español más laureado de todos los tiempos, David Cal -poseedor de 5 medallas
olímpicas- compartió con Queiroz vivienda y entrenamientos a las órdenes del técnico Suso Morlán.
Este martes, a las 2:30 horas, Teresa Portela disputará su semifinal de K1 200 metros y a las 2:44 lo
hará el C2 1.000 de Tano García y Pablo Martínez.
  El miércoles competirán Saúl Craviotto y Carlos Arévalo en K1 200; Isabel Contreras en K1 500;
Paco Cubelos-Iñigo Peña en K2 1.000 y Antía Jácome en C1 200, y el viernes lo harán el K4 500 de
Saúl Craviotto, Carlos Arévalo, Marcus Cooper y Rodrigo Germade y de nuevo Tano García y Pablo
Martínez, en esta ocasión en C1 1.000 metros.

TERESA PORTELA:TERESA PORTELA:TERESA PORTELA:   
"AHORA MISMO ME CENTRO EN LA SEMI""AHORA MISMO ME CENTRO EN LA SEMI""AHORA MISMO ME CENTRO EN LA SEMI"
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El español Fernando Alonso (Alpine), que acabó quinto el Gran Premio de Hungría, el
undécimo del Mundial de Fórmula Uno, en el que fue nombrado 'Piloto del Día', declaró tras la
carrera que está "contento" con el que ha sido su "mejor puesto del año" y el "mejor del equipo,
con la victoria de (su compañero francés) Esteban (Ocon)".
"Ojalá esta sea la primera de muchas victorias para el equipo", comentó el doble campeón
mundial asturiano, que el pasado jueves festejó su 40 cumpleaños en el circuito en el que, en
2003, logró el primero de sus 32 triunfos en Fórmula Uno, los 32 que cuenta España a lo largo
de toda su historia en la categoría reina.
"Felicito a Esteban y le deseo que lo disfrute mucho, porque esta victoria no la va a olvidar
nunca", comentó Alonso después de acabar quinto en Hungría, donde efectuó otra sensacional
actuación al taponar durante más de diez vueltas con su Alpine al Mercedes del séptuple
campeón mundial inglés Lewis Hamilton; que, al acabar tercero este domingo en Hungría tomó
el liderato del Mundial.

"La verdad es que tuvimos una suerte malísima en la salida, porque podíamos haber acabado,
antes de la re-salida, donde estaban Esteban (Ocon, su compañero francés, que ganó la
carrera) o (el alemán) Sebastian (Vettel, de Aston Martin, que fue segundo). Pero haber
acabado en el 'top 5', visto lo visto, es el mejor resultado que pude sacar; y mi mejor resultado
de la temporada", declaró Alonso al canal de televisión Dazn en la pista en la que logró, en
2014 con Ferrari, el hasta ahora último de sus 97 podios en la categoría reina.
El genio astur no cree que su actuación de este domingo conteniendo al superior Mercedes de
Hamilton durante diez giros se pueda comparar a la de 2005 en Imola (Italia), donde hizo lo
propio para ganar el Gran Premio de San Marino, por delante del otro séptuple campeón
mundial, el alemán Michael Schumacher. El año de su primer título, con Renault.

"No, no creo. Schumacher de aquella nos sacaba tres o cuatro décimas por vuelta; Hamilton,
sumando coche más neumáticos, aquí llevaba un monoplaza que nos mejoraba en dos
segundos y medio", afirmó.
"Él siempre cometía los mismos errores, sobre todo en la última curva: con Carlos (Sainz, que
acabaría cuarto, un puesto por delante de él) hizo la última curva normal. Y por eso lo pudo
pasar", explicó Alonso tras acabar quinto en el Hungaroring.
"Yo sabía que no lo iba a poder mantener siempre detrás, pero cada vuelta que lo retenía era
bueno para nosotros, para el equipo", comentó Fernando; que acabó fundido en un abrazo con
Ocon, que le agradeció su gran labor y lo felicitó, afirmando que "gran parte" de su victoria se
la debía a él.
El malabarista del Principado se refirió, no sin cierta ironía, al accidente múltiple de la primera
curva, provocado por el finlandés Valtteri Bottas (Mercedes).
"Hoy hicieron un buen trabajo de equipo algunos", manifestó, sonriente, Alonso.
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Neisi Dajomes, que este domingo se convirtió en la primera mujer ecuatoriana en ganar una medalla
olímpica, ha luchado mucho en su país en busca de apoyos para poder entrenar, aseguró a Efe su
hermana Angie Palacios, en la que es una nueva queja contra las autoridades nacionales.
"En nuestro caso, con mi hermana, hemos tenido muchos problemas con la Federación Ecuatoriana",
dijo al apuntar que, por ejemplo, no las quisieron mandar a bases de entrenamiento fuera del país
pese a que existía el presupuesto para ello.
Según Palacios, en la Federación "preferían devolver el presupuesto al Gobierno a fin de año, en vez
de invertir en el deportista".
  "Eso es muy lamentable, siempre se ha venido peleando con eso. La Federación no quería
mandarnos a lo que eran bases de entrenamiento no sé por qué", indicó al asegurar que también hubo
problemas pues el presidente de la Federación quería que se concentraran en Guayaquil y les
entrenara una persona designada por él.
Palacios, que el martes quedó sexta en levantamiento de pesas en una categoría inferior a la de su
hermana, afirmó que debieron luchar mucho para llegar a una base de entrenamiento en Aruba, donde
estuvieron tres semanas, para prepararse de cara a los Juegos.
También expresó su esperanza de que con el nuevo Gobierno liderado por Guillermo Lasso, y con un
deportista a la cabeza del Ministerio de Deporte como es Sebastián Palacios, la situación cambie y se
dé el apoyo que requieren los deportistas.
"Se sabe que hay el recurso, es solo cuestión de aportar y estar más cerca del deportista y darle todo
lo que necesita para poder obtener más triunfos para el país".
La de la Palacios no es la primera queja en estos Juegos contra las autoridades ecuatorianas, y entre
las otras escuchadas están también las del ciclista Richard Carapaz, también oro en Tokio, que
cuestionó el apoyo que el Gobierno ofrece.
  Al igual que el ciclista, también Palacios espera que el oro de su hermana, y su propio diploma,
motiven a los jóvenes, niños y niñas a que sigan este deporte, y que en el futuro también se consolide
el grupo de atletas varones en halterofilia.
"Queremos tratar de rescatar lo que es el equipo senior en varones. Que vuelva a haber un buen
equipo de varones como había antes, y que por la falta de apoyo han tenido que migrar a otros países
para mantener un sueldo" con el que sostener a sus familias.

INTERCAMBIO DE ZAPATOS
De 20 años, la atleta confesó en una visita a la delegación de EFE en Quito, que lloró de emoción al
ver hoy el triunfo de su hermana, y se mostró orgullosa de que haya llegado tan alto pues ella ha sido
testigo de "cómo Neisi ha sufrido, cómo ha tenido que luchar con la Federación, con el Gobierno, para
que se le apoye".
"Mi hermana siempre fue una inspiración para mi desde la primera vez que obtuvo su medalla
mundial", comentó Palacios sobre el empuje que le dio para que se esfuerce, practique y, cada día, dé
lo mejor en los entrenamientos.
Sobre la relación con su hermana, tres años mayor que ella, dijo que es "muy buena", sin rivalidades
deportivas -sólo han competido directamente una vez- y que tienen divertidas complicidades como el
haber intercambiado un pie de sus zapatos, lo que explica que ambas hayan competido en estas
Olimpiadas con una zapatilla de cada color.
Sin ningún simbolismo de por medio, contó a Efe, un día decidieron usar cada una un zapato de la otra
y por ello, ambas lucen un calzado verde y el otro rosado.
"Una sola vez intercambiamos y desde ahí nos quedamos con esos zapatos. Es el zapato que más
nos ha gustado, que más se ha adaptado a nosotras", concluyó.
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La ecuatoriana Neisi Dajomes resaltó este domingo, tras adjudicarse la medalla de oro en los Juegos
Olímpicos de Tokio, que hay deportistas, como la también halterista Alexandra Escobar, que merece
muchos elogios por ser la única ecuatoriana en este deporte que ha participado en cinco Juegos
Olímpicos, y subrayó que ella es su "ídolo".

“No me encuentro aún, no sé en realidad el peso de lo que he alcanzado", dijo ante la reflexión de que
es la primera mujer en dar una presea dorada a Ecuador en una olimpiada y anotó que "hay deportistas
como Alexandra Escobar que merece también muchos elogios por ser la única mujer en este deporte
que ha participado en cinco Juegos Olímpicos. Ella es mi ídolo”, señaló Dajomes en una nota difundida
en Ecuador por el Comité Olímpico Ecuatoriano (COE).

Escobar, de 41 años, debutó en los Juegos de Atenas 2004 donde ocupó el séptimo puesto y recibió el
diploma olímpico y, desde entonces, clasificó a los Olímpicos de Pekín 2008, en ellos fue quinta y
recibió diploma; en Londres 2012 se ubicó novena y en Río de 2016 alcanzó su mejor ubicación, el
cuarto puesto, por lo que recibió diploma olímpico, el cuarto de su carrera.

En Tokio, a pesar de llegar en muy buenas condiciones físicas y técnicas, con posibilidades reales para
ganar medalla, Escobar quedó eliminada, por lo que analiza la posibilidad de retirarse, mientras el
presidente de la Federación Ecuatoriana de Levantamiento de Pesas (FELP), Luis Zambrano, aseguró
a Efe que se hará todo lo posible para que continúe compitiendo.

Dajomes, de 23 años, se impuso hoy en la división de los 76 kilogramos de los Juegos Olímpicos Tokio
2020 al conseguir un total de 263 kilogramos, luego de levantar 118 en arranque y 145 en envión.
La deportista vivió sentimientos encontrados, que la hicieron romper en llanto cuando recordó a todos
aquellos que pusieron un granito de arena para que pudiera terminar dando una alegría más a los
ecuatorianos “que me enviaron buenas vibras de cada punto del país”.

Aseguró que hay personas claves que hicieron posible este sueño, como Walter Llerena y Mayra
Hoyos, "quienes me apoyaron y me entrenaron en mis inicios, incluso, dándome un cuarto donde
dormir y un plato de comida".

También resaltó de importantísima la llegada del entrenador ruso Alexis Ignatov, "entrenador de mis
entrenadores, que fue contratado por el Comité Olímpico Ecuatoriano”.
Importancia del entrenador ruso que hoy corroboró a Efe Jaime Ruiz, presidente de la Concentración
Deportiva de Pichincha (CDP), donde se entrenó Dajomes desde el año pasado.
Con Ignatov se inició un proyecto en levantamiento de pesas local hace unos 30 años y que después
se quedó a vivir definitivamente en Ecuador.

En medio del momento único de celebración por tan histórico logro, a Dajomes le invadió la nostalgia al
recordar a su hermano Javier Palacios, ya fallecido al igual que su mamá.
“Hace poco perdí a mi hermano y perdí antes a mi madre, ellos desde el cielo nos cuidan; por eso
todos mis triunfos se los dedico y les agradezco por haber sido tan importantes en mi vida”, dijo.

Además de Neisi, su hermana, de 20 años, Angie Paola Palacios, debutó la semana pasada en unos
Juegos Olímpicos, en los de Tokio donde, también en halterofilia, comenzó bien su participación en
arranque, pero en envión sufrió un fuerte dolor, por lo que no completó la prueba, pero en la puntuación
final se ubicó sexta y recibió el diploma olímpico.

DAJOMES: "ALEXANDRA ESCOBAR, ELLA ES MI ÍDOLO"DAJOMES: "ALEXANDRA ESCOBAR, ELLA ES MI ÍDOLO"DAJOMES: "ALEXANDRA ESCOBAR, ELLA ES MI ÍDOLO"
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La gimnasta brasileña Rebeca Andrade, que entró hace tres días en los libros como la primera
medallista olímpica de la gimnasia femenina de su país, con la plata en el concurso completo, dio este
domingo un paso más al proclamarse campeona de salto: ya conoce también el brillo del oro.
Andrade ganó el concurso con 15,083 puntos, por delante de la estadounidense Mykayla Skinner,
14,916, y de la surcoreana Yeo Seojeong, 14,733.
La mexicana Alexa Moreno, tercera en este aparato en los Mundiales de 2018, acabó cuarta a un
suspiro del podio, con 14,716.

Andrade sucede como campeona de salto a la estadounidense Simone Biles, oro en Río y dominadora
absoluta de este ejercicio desde el año 2013, y que no compite en Tokio por problemas de salud
mental.

La situación de Biles, que hoy estaba de nuevo en la grada del gimnasio Ariake, afecta también a su
equipo: su compañera Jade Carey a duras penas pudo completar la carrera en su primer salto y
sobrepasó el potro sin más. Hubo unos segundos en que también pareció a punto de abandonar. Logró
hacer el segundo y comenzó a llorar. La tristeza entre las estadounidenses es patente.
Andrade se salió del carril en su salto Cheng, pero se fue hasta los 15,166 pese a la penalización y se
aseguró al menos el podio. Con los 15,000 del siguiente se puso primera con nota media de 15,083.
Simone Biles la aplaudió con entusiasmo cuando hizo sus intentos y cuando pocos minutos después se
puso a sí misma la medalla de oro alrededor del cuello.
Alexa Moreno, entrenada por el español Alfredo Hueto, hizo un Rudi (mortal adelante con un giro y
medio) que le proporcionó 14,766 puntos y un Tsukahara con dos y medio que le dio 14,666, para una
nota media de 14,716. Solo la separaron de la medalla 17 milésimas.
La mexicana se dio el placer de terminar por delante de las rusas Angelina Melnikova (14,683) y Lilia
Akhaimova (14,666).

LA BRASILEÑA REBECA ANDRADE LLEGA A LO MÁS ALTOLA BRASILEÑA REBECA ANDRADE LLEGA A LO MÁS ALTOLA BRASILEÑA REBECA ANDRADE LLEGA A LO MÁS ALTO
CON EL ORO EN SALTOCON EL ORO EN SALTOCON EL ORO EN SALTO
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El Comité Olímpico Ecuatoriano calificó de "Inigualable" a la deportista Neisi Dajomes, que este
domingo se convirtió en la primera ecuatoriana en conseguir una medalla de oro en unas
olimpiadas.
"¡¡¡NEISI INIGUALABLE!!! concluye participación en la división 76 Kg. con un total de 263 Kg.
levantados tras dar como válido los 145 Kg. en envión, sumados a los 118 de arranque...
¡¡¡GRANDE ECUADOR!!!", señaló el Comité en su cuenta de Twitter.
De su lado, el ministro de Deporte, Sebastián Palacios, escribió: "¡No hay palabras! Gracias por
esto @dajomesneisi. Nuestra primera mujer ecuatoriana con medalla olímpica. ¡Eres de ORO,
NEISI!".

También el Ministerio de Deporte se hizo eco del triunfo de Dajones logrado este domingo en
Tokio.

"ORO ORO ORO La pesista Neisi Dajomes se cuelga la segunda presea olímpica para el país.
¡Grande Neisi!", señaló en su cuenta de Twitter.
Dajomes se proclamó campeona olímpica en halterofilia en Tokio, cambiando la historia de su país
al ser la primera mujer de Ecuador que sube al podio de unos Juegos Olímpicos.
Neisi Dajomes, de 23 años, logró situarse cabeza desde el minuto uno de una impecable
competición, seguida muy de cerca por la estadounidense Katherine Elizabeth Nye y la mexicana
Aremi Fuentes, plata y bronce, respectivamente.
Es la cuarta medalla y la primera de una ecuatoriana que logra el país andino en unos Juegos
Olímpicos, tras el oro que se colgó hace uno semana Richard Caparaz en ciclismo, después del
oro de Jefferson Pérez en marcha en Atlanta 2000 que se subió de nuevo al podio en Pekín 2008
con la plata.

Con casi dos tercios de mujeres en su delegación, 30 de 48, las atletas ecuatorianas llegan
pisando fuerte a Tokio.

¡¡¡NEISI INIGUALABLE!!!¡¡¡NEISI INIGUALABLE!!!¡¡¡NEISI INIGUALABLE!!!    
PRIMERA ECUATORIANAPRIMERA ECUATORIANAPRIMERA ECUATORIANA   

CON MEDALLA DE ORO EN OLÍMPICOSCON MEDALLA DE ORO EN OLÍMPICOSCON MEDALLA DE ORO EN OLÍMPICOS



 El púgil francés Mourad Aliev protagonizó hoy una sentada de una hora sobre el ring para protestar
por haber sido descalificado en su combate de cuartos de final del peso superpesado contra el
británico Frazer Clarke.
Aliev montó en cólera cuando el árbitro estadounidense Andrew Mustacchio detuvo el combate a falta
de cuatro segundos para el final del segundo asalto.
Tras gesticular airado, el boxeador de origen ruso permaneció una hora sentado contra las cuerdas,
mientras conversaba con los entrenadores y dirigentes franceses, que intentaban hacele entrar en
razón. Aliev se marchó unos minutos y luego prosiguió con su protesta, antes de abandonar el
Kokugikan Arena aún quejándose.

Su combate fue el último de la jornada, por lo que la sentada no alteró el programa de competición.
"He luchado toda mi vida. Me he preparado toda mi vida para estos Juegos, así que cómo no voy a
enfadarme", dijo después. "Me senté para protestar por lo injusto que fue".

Aliev explicó que no había recibido antes de la descalificación ninguna advertencia. La ficha del
combate, sin embargo, sí recoge una amonestación en el segundo asalto.
También Frazer Clarke, que con el pase a semifinales se garantizó al menos el bronce, se dirigió a su
rival para intentar tranquilizarle.
"Traté de darle el consejo de un veterano. Sé que es difícil y sé que está enfadado. Ya he pasado por
eso", comentó el británico.
"Pero lo mejor que puede hacer es calmarse, volver a los vestuarios y", dijo, "descargar su ira con otra
persona".

PÚGIL FRANCÉS HACE UNA SENTADA DE UNA HORA ENPÚGIL FRANCÉS HACE UNA SENTADA DE UNA HORA ENPÚGIL FRANCÉS HACE UNA SENTADA DE UNA HORA EN
PROTESTA POR SU DESCALIFICACIÓNPROTESTA POR SU DESCALIFICACIÓNPROTESTA POR SU DESCALIFICACIÓN
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